
平
成
23
年
度
は
、
国
の
プ
ー
ル
金
で

は
負
担
で
き
な
く
な
る
こ
と
を
見

込
み
、
８
８
．
５
％
を
市
の
負
担
と

し
て
、
21
人
分
が
予
算
計
上
さ
れ
て

い
ま
す
。

意
に
、
変
わ
り
あ
り
ま
せ
ん
」
と
し
、

前
年
度
と
同
じ
く
計
画
を
推
進
す

る
姿
勢
を
明
ら
か
に
し
て
い
ま
す
。

議
会
費
は
前
年
度
予
算
よ
り
、
９

２
５
７
万(

２
７
．
２
％)

増
で
す
。

浦
安
市
議
会
議
員
は
、
現
在
、
給

与
か
ら
毎
月
８
万
３
２
０
０
円(

賞

与
は
別
途)

を
議
員
年
金
の
掛
金
と

し
て
、
納
め
て
い
ま
す
。

議
員
年
金
制
度
の
廃
止
に
よ
り
、

年
金
の
受
給
資
格

(

12
年
以
上
議

員
で
あ
る
こ
と)

の
あ
る
議
員
は
、

支
給
率
が
不
透
明
な
議
員
年
金
を

受
給
す
る
か
、
一
時
金
と
し
て
受
け

取
る
か
の
選
択
を
す
る
こ
と
に
な

り
ま
す
。

そ
れ
以
外
の
議
員
は
、
一
時
金
と

し
て
、
掛
金
合
計
の
80
％
か
ら
所
得

税
を
引
い
た
額
が
支
給
額
で
す
。

こ
れ
ま
で
の
市
の
負
担
額
は
、
標

準
月
額
の
１
６
．
５
％
負
担
で
す

が
、
制
度
廃
止
で
一
時
金
の
支
給
額

が
急
増
す
る
こ
と
な
ど
を
理
由
に
、

平
成
23
年
度
一
般
会
計
予
算
額

は
６
２
３
億
８
千
万
円(

市
債
１
７

億
８
６
６
０
万
円)

、
前
年
度
よ
り

１
３
億
８
千
万
円(

２
．
３
％)

の
増

で
す
。

特
別
会
計
と
の
総
合
計
額
は
８

３
６
億
８
４
５
０
万
円
、
前
年
度
よ

り
２
９
億
５
９
０
６
万
円(

３
．

７
％)

の
増
と
な
り
ま
す
。

歳
入
全
体
の
６
３
．
７
％
を
占
め

る
個
人･

法
人
市
民
税(

下
記
表
参

照)
の
う
ち
個
人
市
民
税
は
減
額
し

て
い
ま
す
が
、
法
人
市
民
税
は
「
リ

ー
マ
ン
シ
ョ
ッ
ク
以
前
の
予
算
規

模
に
回
復
す
る
こ
と
が
見
込
め
る

状
況
に
な
っ
た
」
と
し
て
、
前
年
度

よ
り
１
２
億
１
７
１
６
万
円(

４

４
．
７
％)

増
と
し
て
い
ま
す
。

前
年
度
に
予
算
計
上
さ
れ
な
か

っ
た
新
庁
舎
建
設
は
、
新
年
度
予
算

に
も
計
上
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
が
、

18
日
、
市
長
の
施
政
方
針
で
は
「
経

済
・
政
治
な
ど
の
複
合
的
な
不
透
明

感
が
少
し
で
も
見
定
め
ら
れ
次
第
、

で
き
る
だ
け
早
期
に
再
開
す
る
決
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３
月
議
会
に
平
成
23
年
度
一
般
会
計
予
算
が
上
程
さ
れ
ま

し
た
。

新
規
事
業
に
は
市
民
の
声
と
共
に
日
本
共
産
党
が
提
案
・要

求
し
て
き
た
も
の
が
数
多
く
盛
り
込
ま
れ
て
い
ま
す
が
、今
週

号
で
は
特
徴
的
な
二
つ
の
予
算
に
つ
い
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/

予算額 構成比 予算額 構成比 増減額 増減比率

個人 15,973,480 40.2% 16,586,070 42.6% △612,590 △3.7％

法人 3,937,840 9.9% 2,720,680 7.0% 1,217,160 44.7%

小計 19,911,320 50.1% 19,306,750 49.6% 604,570 3.1%

18,852,050 47.4% 18,596,890 47.8% 255,160 1.4%

49,750 0.1% 49,550 0.1% 200 0.4%

877,400 2.2% 901,750 2.3% △24,350 △2.7%

72,000 0.2% 56,000 0.1% 16,000 28.6%

39,762,520 100.0% 38,910,940 100.0% 851,580 2.2%

比較

入 湯 税

合計

浦安市市税 （△印は減 単位 千円）

固 定 資 産 税

軽 自 動 車 税

市 た ば こ 税

区分
平成２３年度当初予算 平成２２年度当初予算

市民税



この議会から、議案や予算などに対して行ってきた従来の「会派代表総括質疑」に替わるもの

として「代表質問制度」が導入されます。更に、この制度の導入と抱き合わせで、会派を代表し

て代表質問をおこなった議員は、「一般質問はしない」などとする決定が、日本共産党を除くすべ

ての議会運営委員会委員が賛成し、２月４日の議会運営委員会で強行されています。

一般質問は、市政全般から質問することができ、市民からの切実な願いを議場で要請し、提案

もできる民主政治の根幹ともいえる貴重な機会です。今回、代表質問を行なう井原めぐみ議員は

一般質問の準備も進めてきましたが、通告することができなくなりました。

議員名 件名 要旨 細目

１．特別養護老人ホームについて１．待機者解消について

２．市営住宅について １．生活支援住宅について

３．民間賃貸住宅について １．利用者負担の軽減について

１．市の制度の利用状況について

２．現状の課題について

３．住宅リフォーム助成事業の創設について

２．固定資産税について ３．固定資産税の軽減について

１．住宅建設資金利子補給事業制度の復活につい
て

２．二世帯住宅の支援について

１．現状の課題について

２．国の推進計画について

３．市から国への要請について

２．防犯カメラについて １．民間設置に対する市の考え
方について １．設置管理基準について

１．現状について

２．改善策について

３．市から鉄道事業者への改善要請について

１．市独自の調査について

２．県への要請について

み
せ
麻
里

３
月
３
日

(

木

)

質問方法：初回総括 ２回目以降一問一答

１．高齢者支援施策について

１．住宅リフォームについて

３．住宅資金について

２．地域経済支援対策につい
て

４．三番瀬側護岸について １．耐震性確保について

元
木
美
奈
子

３
月
３
日

(

木

)
１．市の現状と今後のあり方に
ついて

１．少人数教育について

１．西口改札口の改善について３．JR京葉線新浦安駅につい
て

全て一問一答


